



le 26 novembre 2019

COMMUNIQUE DE PRESSE

Fusion PSA-Fiat Chrysler (FCA)

“Il ne faut pas oublier les efforts et l’engagement des salariés de PSA qui rendent possible la fusion avec FCA” selon FO PSA.

Le Comité de groupe de PSA s’est réuni aujourd’hui pour préparer la fusion avec Fiat-Chrysler. C’est une nouvelle étape qui marque le lancement de plusieurs groupes de travail destinés à avancer au plan opérationnel et financier.

Les précisions apportées par la Direction sur le volet industriel et social conduisent FO, 1^{er} organisation syndicale du groupe PSA, à accueillir favorablement ce projet. **« Nous tenons à rappeler à la Direction que cette fusion, appelée à donner naissance au 4^e constructeur mondial, est le fruit des efforts consentis par l’ensemble des salariés du groupe PSA en Europe depuis de nombreuses années. Il ne faut pas l’oublier et faire passer cette implication, bien souvent synonyme de sacrifices et d’abnégation, par pertes et profits à l’heure des négociations avec le groupe FCA. La tentation peut être grande pour la Direction mais FO sera particulièrement vigilant sur ce point »** résume Olivier Lefebvre, Délégué Syndical Central FO PSA.

Depuis 2013, FO a eu le courage de signer deux accords de compétitivité. A l’époque, l’avenir même du groupe était bien incertain. Syndicat responsable, FO PSA a œuvré pour redresser le Groupe et le placer dans une situation économique confortable. C’est ce contexte favorable qui rend aujourd’hui possible la fusion avec Fiat-Chrysler.

FO est toujours prêt à soutenir des orientations stratégiques permettant de concilier compétitivité, emploi, conditions de travail et pouvoir d’achat. En tant que 1^{ère} organisation du Groupe PSA, FO doit veiller au maintien d’un dialogue social de qualité. C’est un des piliers majeurs pour viser l’excellence industrielle et pour que le groupe PSA conserve la maîtrise opérationnelle de la nouvelle entité.